

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Bersatu dalam Giat Anjangsana untuk Kedamaian Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Feb 28, 2024 - 21:09



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nyalindung Bersatu dalam Giat Anjangsana untuk Kedamaian Desa*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd., dan Babinsa SERTU AM.ABUN dalam sebuah giat anjangsana yang berkesan.

Dengan penuh semangat, mereka menyapa dan berdialog langsung dengan

warga masyarakat setempat mulai dari pukul 11.00 WIB hingga selesai. Tak hanya sekadar kunjungan, namun momen tersebut juga menjadi kesempatan emas bagi kedua petugas ini untuk memberikan himbauan yang relevan dan bermakna bagi keselamatan serta ketentraman bersama.

Berikut adalah beberapa poin himbauan yang disampaikan:

1. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan mengajak warga aktif dalam kegiatan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Ajakan agar masyarakat senantiasa siaga menghadapi bencana alam, sehingga kerjasama dalam mitigasi dan respons terhadap bencana dapat terjalin dengan baik.
3. Himbauan tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan penggunaan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta larangan menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
4. Peringatan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), perampasan dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dengan mengingatkan untuk selalu melakukan parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan sistem pengaman ganda.
5. Ajakan untuk menjaga situasi kamtibmas pasca Pemilu 2024, sebagai bentuk partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban dan kedamaian bersama.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menegaskan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga. Komitmen tersebut menjadi bukti nyata dari sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam membangun kedamaian bersama.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya sebatas sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat masyarakat. Hal ini juga menjadi cerminan dari semangat gotong royong dan kepedulian sosial yang terus berkembang di Desa Wangunreja.